
Aufsichtsrat
Beitrag von „maecglubb“ vom 31. Oktober 2019, 00:30

sehr geehrter AR,

Sie haben bewusst eine abkehr vom borneköllnerfußball in die wege geleitet

und mit palikuca und in der folge canadi 2 fachleute für schnellen, aggressiven

pressing- und umschaltfußball geholt.

ganz ehrliche bestandsaufnahme:

-von schnellem und aggressivem pressing- und umschaltfußball sind wir nicht nur

ein badersches stückweit, sondern meilen entfernt.

-das alte wurde bewusst dekonstruiert. und das neu konstruierte ist nicht mehr als

bescheiden. und das ist bewusst sachlich formuliert.

-es stimmt aktuell hinten und vorne nicht, an der linie erst recht nicht, und ob in den

büros, wird sich zeigen.

freundliche grüße,

ein sich seit der letzten personalentscheidungen wunderndes/r mitglied/user.
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